
まち資源グループ６月ミーテイング 

 オ－プンガーデンについては、色々なイベントをしたらどうかとの意見あり。どんなことが出来るか今後検討する。 

 動画を使った情報発信を考える。 

 花の育て方などの講座をする。講座でなくても、育てている人同士の情報交換イベント等。 

 お花マップは、お散歩マップのほうが良いのではとの意見。そうしたら、みんなの椅子も載せたらどうか？ 

 今回の MAP は、大変喜ばれたが、間違いがあったので修正する。 

 【今後の活動方針】について 

 人資源の発掘をして、話をしてもらう会を企画する。（めじろ台テラスを利用して） 

 まち歩きは今後も続けていく。（出張まち歩きを企画し、見聞を広める。） 

 このグループの本来の目的の、空き家利用については、今は空き家が出るとすぐ売りに出されたり、新しい家

が出来たりして子育て世代が増えてきている状況。あせらず状況判断することが大事。 

 新しい家は駐車場を２台、３台分取って緑が少ない家が多いので、何か対応出来たら良いと思うので、事例見

学を実施したい。 

 徐々に活動が広がっている気がする。➡めじろ台テラスが意外と関心持たれている。 


